
 
 

Protokollauszug 
aus der 

8. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 10.12.2009 

 
öffentlich 
Top 3 Bericht der Unterausschüsse und Arbeitsgemeinschaften nach § 78 SGB VIII 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Regionale Arbeitsgruppe Schlaatz/Waldstadt 
 
Frau Rehbehn informiert über die Beratung der regionalen AG vom 09.12.2009, die sich dahin-
gehend verständigt hat, dass die Kita-AG nach § 78 SGB VIII gegründet und einberufen werden 
soll. 
 
Frau Dr. Müller sagt zu, dass sich der Unterausschuss Jugendhilfeplanung dazu verständigen 
wird.  
 
Unterausschuss Jugendhilfeplanung 
 
Herr Liebe informiert über die Beratung des Unterausschuss vom 01.12.2009. 
Folgende Themen wurden behandelt: 

- Diskussion mit  des Sprechern des AKKJ zu Jugendkultur 
- Auswertung des letzten JHA sowie Vorbereitung des nächsten JHA 
- Verständigung zum Umgang mit den Ergebnissen der Klausur des    Jugendhilfeausschus-
ses 
- Jahr der Familie 
 

Er weist auf den Offenen Brief von Müttern aus Eiche hin, die ihre Sorge zum sozialpädagogi-
schen Projekt im Zusammenhang mit dem geplanten Tierheim  zum Ausdruck bringen. 
 
Frau Dr. Müller regt eine Verständigung zu dem als Tischvorlage ausgereichten Antwortbrief 
des Jugendhilfeausschusses an. 
 
Herr Liebe informiert, dass sich der Unterausschuss verständigt hat, die fachliche Diskussion in 
den Mittelpunkt zu stellen. 
 
Frau Dr. Müller schlägt vor, den Brief des Jugendhilfeausschusses an den Ortsvorsteher von Ei-
che weiterzuleiten. 
 
Dem Vorschlag wird zugestimmt. 
 
AG Suchtprävention 
 
Herr Schmolke berichtet, dass zum Thema Alkoholprävention beraten wurde. Er bietet an, im 
Februar 2010 dazu im Jugendhilfeausschuss Bericht zu erstatten. 
Des Weiteren informiert er, dass es einen Austausch zur Verbesserung der Zusammenarbeit 
zwischen Jugendhilfe und Schule gab. 
 
 



 
 


